

In Hameln: Radfahlerin fährt Fußgängerin aus Bad Pyrmont an und verschwindet kurz darauf

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 22. Juni 2020 um 11:36 Uhr

Jetzt wird sie von der Polizei gesucht

In Hameln: Radfahlerin fährt Fußgängerin aus Bad Pyrmont an und verschwindet kurz darauf

Montag 22. Juni 2020 - Hameln (wbn). Eine etwa 60 Jahre alter Radfahlerin hat eine Frau aus Bad Pyrmont (56) beim Rondell-Parkhaus in Hameln angefahren und leicht verletzt.

Die Unfallverursacherin entschuldigte sich zwar, ist dann aber zügig auf ihr Rad gestiegen und verschwunden.

Fortsetzung von Seite 1 Jetzt ermittelt die Polizei wegen unerlaubten Entfernens von einer Unfallstelle und fahrlässiger Körperverletzung. Die Polizei bittet um Hinweise aus der Bevölkerung. Nachfolgend der Polizeibericht von heute Vormittag: „Vergangenen Dienstag (16.06.2020) wurde eine Fußgängerin in Hameln, beim Überqueren einer Fußgängerampel, von einer Fahrradfahlerin angefahren und leicht verletzt. Die Verursacherin entfernte sich nach dem Vorfall. Gegen 16.20 Uhr überquerte eine 56 Jahre alte Frau die Fußgängerampel der Gröninger Straße vom Rondell-Parkhaus in Richtung Innenstadt. Unmittelbar nach Betreten der Fahrbahn wurde die Pyrmonterin von einer bisher unbekanntes Fahrradfahlerin angefahren. Die beiden Unfallbeteiligten kamen durch den Zusammenstoß zu Fall.“

Die 56-Jährige wurde dabei leicht verletzt. Nach Angaben der Pyrmonterin habe sie bei Grünlicht die Fahrbahn betreten. Die Fahrradfahlerin (ca. 60 Jahre alt, graues mittellanges Haar, rosafarbenes Langarmshirt) habe sich nach dem Zusammenstoß zwar entschuldigt, sei dann aber auf ihr Rad gestiegen und Richtung Krankenhaus davongefahren. Die Polizei ermittelt wegen des unerlaubten Entfernens vom Unfallort und einer fahrlässigen Körperverletzung. Sachdienliche Hinweise zur Unfallverursacherin nimmt die Polizei Hameln unter der Telefonnummer 05151/933-222 entgegen.“

In Hameln: Radfaherin fährt Fußgängerin aus Bad Pyrmont an und verschwindet kurz darauf

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 22. Juni 2020 um 11:36 Uhr
